
平成27年8月28日■

まちづくりふれあいトークで出された

質問や要望の対応について

【朝日丘地区】

氷　 見 　市

1



区分 地区№ 年度 地区 項目 意見の内容 回答 対応策または不可能な理由等
対応可能性
と対応時期

（H27.6月見直し）
27年度担当部署

会場 901 26 朝日
丘

道路
管理

湊川歩道から和平橋までのモルタル部分を直し
てほしい。

状況を確認し、段差が激しいところは修繕していきたいと思
います。

９月に修繕を予定しております。 ■可能
□□対応済
□■年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

建設課
道の管理担当
30-7070

会場 902 26 朝日
丘

道路
管理

壊れていた商店街の車止めが、また高価な縁石
ブロックを使って修理がされていた。もっとよく考え
て保守メンテナンスをしてほしい。

今後は経済的な補修方法を模索しながら市民の皆様と一緒
に考えていきたいと思います。

　 ■可能
□□対応済
□■年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

建設課
道の管理担当
30-7070

会場 903 26 朝日
丘

河川 湊川の護岸の仕切り版の件を県に問い合わせた
ということだったが、その回答は？津波が遡上する
可能性もあるので心配だ。

県からの回答として、古い湊時代に作ったもので一旦は川の
水があふれる心配がなくなったとしていましたが、今後は津
波対策として検討していきたいということでした。

県では津波防災地域づくりにおいて、
津波浸水想定の設定をH28末までに
行うこととしており、その結果をふまえ今
後対応について検討してまいります。

■可能
□□対応済
□□年度内
□■次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

建設課
治水・治山担当
30-7071

会場 904 26 朝日
丘

街灯 国道からふれあいスポーツセンターまでの道にあ
る街灯のうち、20数本点灯していない。ルールを
決めて後のメンテナンスをしっかりしてほしい。

現地を確認し、街灯のナトリウム灯の玉をH27.3月に交換しま
した。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

建設課
道の管理担当
30-7070

会場 905 26 朝日
丘

道路
管理

駅からふれあいスポーツセンターまでの舗装がガ
タガタで、アーケードが取り壊されたのもあって夜
間が暗い。通学路として使用する子供たちが危険
だ。

舗装の陥没の補修は早急に対処します。また、街路灯の設
置については、今回の要望も含め市全体の要望の中で重要
性の高い箇所から整備を行います。

本年度、氷見駅朝日線越田スーパー
から湊川区間１３４ｍの歩道工事を行っ
ており、今後も引き続き延長の工事に
ついて検討してまいります。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

建設課
道の管理担当
30-7070

会場 906 26 朝日
丘

公園 番屋の近くの展望台は設置されてから1年しか
立っていないのに裏面の塗装が剥げてきている。

施工業者に対し再塗装の指示をしました。今後、適切な施工
時期を考慮した上で再塗装の作業を実施します。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

都市計画・まちのグ
ランドデザイン課
駅前周辺・中心市
街地整備担当
74-8078

平成26年度のふれあいトークで出された質問や要望の対応について
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区分 地区№ 年度 地区 項目 意見の内容 回答 対応策または不可能な理由等
対応可能性
と対応時期

（H27.6月見直し）
27年度担当部署

会場 907 26 朝日
丘

公民
館

教育センターホールの時計が壊れたままだった
り、マイクの音が割れていたり、壁紙も剥がれたり
している。

予算請求をして、使っていただく方の目線で整備していきま
す。

時計やマイク、はがれの目立つ壁紙等
を修理しました。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

教育総務課
総務企画担当
74-8211

会場 908 26 朝日
丘

文化
財

町の人口が減ってきているが、どうやって若い人
を呼びこむか？町中に公立保育園を整備したり、
子どもたちを遊ばせる場所を整備してほしい。

今後の人口推移をみながら、町の魅力づくりに努めて若者を
逃さない取り組みをしていきたいと思っています。

地方創生総合戦略の策定過程で検討
していきます。

■可能
□□対応済
□■年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

地方創生と自治へ
の未来対話推進課
地方創生・総合政
策担当
74-8011

会場 909 26 朝日
丘

市民
会館

市民会館の新築の話も出ているが、コンクリートの
耐用年数は国によって違うらしい。南のこの地域
にはぜひ耐震補強をして市民会館を残してほし
い。

新しい視点の提供、ありがとうございます。ご意見を取り入れ
つつ、市民の皆さんとご一緒に考えてまいります。

有識者会議の提言を受け、新文化施
設を整備することといたしました。今後
は立地、規模、機能、運営方法、事業
プログラムなど基本計画を市民の皆さ
んと一緒に考えてまいります。

■可能
□□対応済
□■年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

芸術文化マネジメン
ト室
74-8446

会場 910 26 朝日
丘

道路
管理

融雪は車にとっては便利だが、子供にとっては地
獄だ。融雪設備をするならば、排雪や除雪も考え
てほしい。

ドライバーは通学路では車のスピードを落とすなど、相手を
思いやる気持ちが大切です。また、住民の皆様には道路に
消雪の水がたまらないよう時々水切りをお願いします。

□可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
■参考意見
□不可能

建設課
道の管理担当
30-7070

会場 911 26 朝日
丘

観光 小布施や善光寺のように、氷見の上日寺から伸び
ていく道を石畳にしたら観光客が増えるのではな
いか？

氷見のオリジナリティーのある場所を一箇所朝日丘に作って
人々が訪れ、そぞろ歩きができる場所をつくっていきたいと
思っております。

氷見駅前の整備の中で、取り入れてま
いります。

■可能
□□対応済
□■年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

都市計画・まちのグ
ランドデザイン課
駅前周辺・中心市
街地整備担当
74-8078

会場 912 26 朝日
丘

観光 デザインで人を呼びこむとは？何で町に人を呼び
込もうとしてるのか？

マーケティングという環境変化の読み解きと、人間観を元に
人を呼び込もうと思っています。

例えば、デザインに優れた新市庁舎の
オープン以来、全国から3,800人あまり
の視察者、見学者が訪れています。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

商工観光・マーケ
ティング・おもてなし
ブランド課
観光おもてなし担当
74-8106
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区分 地区№ 年度 地区 項目 意見の内容 回答 対応策または不可能な理由等
対応可能性
と対応時期

（H27.6月見直し）
27年度担当部署

会場 913 26 朝日
丘

除雪 小中学生の通学路になっているところで、除雪の
後に角に雪山ができている。高齢者も多く、子供
の通学も危険。

雪山が高くなる場合は排雪作業を行って解消に努めます。 ■可能
□□対応済
□■年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

建設課
道の管理担当
30-7070

質問 914 26 朝日
丘

防災 防災無線が聞きにくい！１・２回各町内位置を決
め、同時に聞取り調査を計画してほしい。各戸に
スピーカを配置してはどうか

運用開始以降、様々なご意見をいただいています。気象条
件により聞こえ方が左右されます。非常時には、複数の手段
で情報を提供していて、よほどの緊急時には、大音量のサイ
レンを流します。防災行政無線のテレホンサービスを２６年９
月１日より運用開始しました。0180-99-7777

防災行政無線以外の情報伝達手段と
して防災ラジオを検討してまいります。
防災ラジオは１台２万円くらいかかりま
す。２７年度は試行実験として公民館
や介護施設などに置き、２８年度に配
布できるよう準備してまいります。

■可能
□■対応済
□□年度内
□■次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

地域防災室
74-8021

質問 915 26 朝日
丘

防災 防災について、各家庭の居住人を知りたいのです
が、個人情報云々で難しいです。市が先頭になっ
て調査して欲しいです。

現在、災害時に支援を必要とされる方（避難行動要支援者）
の名簿作りを検討しております。名簿情報の共有について
は、一定のルールのもと運用されることになります。

■可能
□□対応済
□□年度内
□■次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

地域防災室
74-8021

質問 916 26 朝日
丘

都市
整備

子どもたちの遊び場が少ないこと。街の中心地に
児童施設などの遊び場、朝日山公園などに遊具
を増やしていってほしい

現在、氷見市の拠点施設となる公園、朝日山公園整備を整
備しております。多世代の方々が楽しめるような公園整備を
行ってまいります。

市民の皆様にご意見を聞きながら、多
世代の方々が楽しめる公園にしていき
たいと考えております。

■可能
□□対応済
□□年度内
□■次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

都市計画・まちのグ
ランドデザイン課
朝日山公園・まちの
グランドデザイン担
当
74-8078

質問 917 26 朝日
丘

都市
整備

大浦野球場の整備
ナイター設備が有り大変良い設備だから
・ベンチの水道が漏れている
・グラウンドの水はけが悪く雨が降ると土が流れて
凹凸になる
・観客席の雨水がグラウンドに流れ込む排水が悪
い
昨年氷見フレンズでグラウンド内の排水溝を整備
しました。今年も11月に一部予定しています。

氷見運動公園は、多くの市民に利用されております。そのた
め施設の修繕や補修につきましては、迅速に対応したいと考
えております。

ナイター施設の修繕、グランドの土の
補充を実施いたしました。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

都市計画・まちのグ
ランドデザイン課
朝日山公園・まちの
グランドデザイン担
当
74-8078

自由 918 26 朝日
丘

都市
整備

子どもを連れて遊びに行くところが少ない。旧市
役所跡地を運動する場所とか子どもの遊び場にし
たらどうですか？

現在、氷見市の拠点施設となる公園、朝日山公園整備を整
備しております。１日でも早い完成を目指し、完成後には市
民の皆様に楽しんでもらえるような公園にしていきたいと考え
ております。旧市役所跡地の利活用につきましては、幅広い
市民の声を聞きながら検討してまいります。

市民の皆様に御参加いただき、立地適
正化計画の中で検討してまいります。

■可能
□□対応済
□■年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

都市計画・まちのグ
ランドデザイン課
朝日山公園・まちの
グランドデザイン担
当
74-8078
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区分 地区№ 年度 地区 項目 意見の内容 回答 対応策または不可能な理由等
対応可能性
と対応時期

（H27.6月見直し）
27年度担当部署

質問 919 26 朝日
丘

都市
整備

②氷見高校横に立派な駐車場が出来ています
が、実用化されていません。まだ、計画中の段階
と思いますが、草ぼうぼうになっています。未舗装
の道路も有り、中途半端です。

朝日山公園は、H26年度から市民懇談会を開催し、市民懇
談会の意向を踏まえながら段階的に整備を行っていきたいと
考えております。

公園内の園路の舗装につきましては、
整備計画の中で順次行ってまいりま
す。

■可能
□□対応済
□■年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

都市計画・まちのグ
ランドデザイン課
朝日山公園・まちの
グランドデザイン担
当
74-8078

質問 920 26 朝日
丘

都市
整備

氷見のまちづくりのグランドデザインを聞きたい H26年度から氷見市が直面する、人口減少や少子高齢化時
代の到来、環境問題への対応として、効率的で持続可能な
都市経営を行うことが必要となってきております。
氷見市の本市の人口規模・構造や都市活動に見合った都市
の姿として、都市空間形成を進める上での「土地利用」「都市
機能」「公共交通のネットワーク」について、氷見市の現状と
そこから懸念される問題・課題を調査検討し、持続可能な都
市経営の計画策定を行ってまいります。

H26年度から市長をトップとするグラン
ドデザイン調査検討委員会を立ち上
げ、検討を行っております。将来の氷
見市が持続可能な都市計画を策定す
る予定です。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

都市計画・まちのグ
ランドデザイン課
朝日山公園・まちの
グランドデザイン担
当
74-8078

質問 921 26 朝日
丘

都市
整備

①ふれスポと芝の間の花壇はいらない。ベンチが
ほしい。

ベンチの利用形態など現地調査を行い検討いたします。 利用者の方々のご意見を聞きながら、
検討いたします。

■可能
□□対応済
□□年度内
□■次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

都市計画・まちのグ
ランドデザイン課
朝日山公園・まちの
グランドデザイン担
当
74-8078

質問 922 26 朝日
丘

都市
整備

駅の緑地公園のドウダンツツジが不要になった分
の活用化
（例）駅前に使用出来ないか

駅北緑地公園のドウダンツツジやヒラドツツジつきましては、
今後予定されている駅前整備の植栽再利用を検討しました。
しかしながら、施工スケジュールには間に合わないことから、
ホームページや地元自治会において、希望者を募集・配布
し、市民の皆さんに育てていただくこととなりました。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

都市計画・まちのグ
ランドデザイン課
駅前周辺・中心市
街地整備担当
74-8078

質問 923 26 朝日
丘

都市
整備

朝日山公園について※工事が完成した時には名
称も検討しないとダメ

朝日山公園整備が完成した時には、市民からの応募等によ
り、新しい名前を検討していきたいと考えております。

応募により名前を決めたいと考えており
ます。

■可能
□□対応済
□□年度内
□■次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

都市計画・まちのグ
ランドデザイン課
朝日山公園・まちの
グランドデザイン担
当
74-8078

質問 924 26 朝日
丘

観光 何で南の街中に人を呼ぶつもりなのか？デザイ
ン、食

食やまんがなど氷見らしさが感じられる取り組みを商店街組
合と連携しながら進めていきたいと考えております。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

商工観光・マーケ
ティング・おもてなし
ブランド課
観光おもてなし担当
74-8106
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区分 地区№ 年度 地区 項目 意見の内容 回答 対応策または不可能な理由等
対応可能性
と対応時期

（H27.6月見直し）
27年度担当部署

質問 925 26 朝日
丘

観光 まちの祭り、曳山を守って欲しい 地域の伝統文化を後世に継承することは、たいへなご苦労
があると存じますが、地域の祭り等は地域独自の文化であり
ます。これからも地域の皆様で継承されるようお願いします。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

商工観光・マーケ
ティング・おもてなし
ブランド課
観光おもてなし担当
74-8106

質問 926 26 朝日
丘

福祉 まちづくりをしていく中に福祉をコラボすることで入
善は良い結果を出しているが、氷見市として、この
ようなことに取り組む視点はありますか？

地方創生総合戦略の策定過程で検討していきます。 ■可能
□□対応済
□■年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

地方創生と自治へ
の未来対話推進課
地方創生・総合政
策担当
74-8011

自由 927 26 朝日
丘

子育て
支援

①子どもたちが安心して遊ぶことができる施設が
少ない。働きながら子育てできるよう、母親の仕事
場確保と小さな子どもの育児施設の充実（安価
な）

子どもの安心・安全な遊び場を確保するため、保護者や地域
の皆様、子どもたちの意見を集約し、公園等の整備や施設の
維持管理を行うとともに、市内の遊び場や子育てに役立つ情
報の提供に努め、安心して働くことができる、保育環境の整
備を図ってまいります。

■可能
□□対応済
□□年度内
□■次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

子育て支援課
子育て応援担当
74-8117

商工観光・マーケ
ティング・おもてなし
ブランド課
74-8105

自由 928 26 朝日
丘

子育て
支援

子育て世代から見て朝日丘校区は子どもを遊ば
せる場所がない。核家族が多くなってきている今、
子どもを預ける人がいないので、1時間でも良いの
で預けることが出来るようなネットワークを作って頂
きたい。市民会館にいろんな団体がよべるような
環境を作って頂きたい。

子どもの安心・安全な遊び場を確保するため、保護者や地域
の皆様、子どもたちの意見を集約し、公園等の整備や施設の
維持管理を行うとともに、市内の遊び場や子育てに役立つ情
報の提供に努めます。
一時的にお子様を預けたい場合、市内の保育所・認定こども
園でお預かりできます。また、富山型デイサービス施設や
ファミリー・サポート・センターでも一時預かりを実施していま
す。必要な際には、事前に各施設にご相談ください。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

子育て支援課
子育て応援担当
74-8117

自由 929 26 朝日
丘

保育
園

保育園の住民参加 市内の保育園では、従来より地元自治会や老人会の皆様な
ど、多くの皆様との交流を深め、保育園の運営にご協力をい
ただいています。
今後も、地域の皆様とともに、大切な氷見の子どもたちを見
守っていきたいと考えています。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

子育て支援課
保育サービス担当
74-8118
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区分 地区№ 年度 地区 項目 意見の内容 回答 対応策または不可能な理由等
対応可能性
と対応時期

（H27.6月見直し）
27年度担当部署

自由 930 26 朝日
丘

保育
園

町の中に若い人がいなくなるのは、子育て環境だ
と思う。小さな子どもを安心してあずける場所、民
間や私立だけでなく、公立の保育園にも目を向け
て欲しい。新しく公立の保育園建設してください。
不公平です。駐車場、停車するのもままならない。
みんなだれでも新しいところが好きだ。雪が降ると
交通の便がわるい。朝日丘小の雑草のはえてい
る場所に

市では、平成１７年に策定した「氷見市公立保育所民営化等
実行計画」に基づいて、公立保育所の民営化を進めてきまし
た。しかし、全ての保育所を民営化するということではなく、行
政と民間がそれぞれ必要な責任と役割分担をしながら、保育
所の運営を行うことが重要であると考えています。今後は「氷
見市子ども・子育て会議」において公立保育所のあり方を検
討し、市内の保育所の整備方針や配置計画を定めてまいり
ます。

■可能
□□対応済
□□年度内
□■次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

子育て支援課
保育サービス担当
74-8118

自由 931 26 朝日
丘

カラス
対策

カラスの駆除 農地においては田植え直後の踏み荒らし被害から有害捕獲
許可で猟銃による駆除は行っております。
しかし、街部では猟銃の発砲は困難です。
また、街部のほとんどのカラスは夜間ねぐらとしている個体で
すので、追い払いや樹木の剪定、伐採などカラスが滞在でき
ない状態にするなど、カラスの棲みにくい環境をつくりねぐら
にならないようにすることが必要です。

□可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
■参考意見
□不可能

いのしし等鳥獣対
策室
30-7088

自由 932 26 朝日
丘

カラス
対策

①カラスの糞がひどい。鳴き声もうるさいのでよく
眠れない。

北陸電力ほか関係機関と協働して、カラスの集合対策を検
討するとともに、地域のの皆様と共に生ゴミ対策や清掃美化
活動を実施していきます。

■可能
□□対応済
□■年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

いのしし等鳥獣害
対策室
30-7088

環境・交通防犯課
環境保全・ごみ処
理施設担当
74-8065

自由 933 26 朝日
丘

カラス
対策

①道路上に鳥の糞が目立つ。景観も悪いので早
急の対策を求む

北陸電力ほか関係機関と協働して、カラスの集合対策を検
討するとともに、地域の皆様と共に生ゴミ対策や清掃美化活
動を実施していきます。

■可能
□□対応済
□■年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

いのしし等鳥獣害
対策室
30-7088

環境・交通防犯課
環境保全・ごみ処
理施設担当
74-8065

自由 934 26 朝日
丘

カラス
対策

②カラスの糞害 北陸電力ほか関係機関と協働して、カラスの集合対策を検
討するとともに、地域の皆様と共に生ゴミ対策や清掃美化活
動を実施していきます。

■可能
□□対応済
□■年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

いのしし等鳥獣害
対策室
30-7088

環境・交通防犯課
環境保全・ごみ処
理施設担当
74-8065
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区分 地区№ 年度 地区 項目 意見の内容 回答 対応策または不可能な理由等
対応可能性
と対応時期

（H27.6月見直し）
27年度担当部署

質問 935 26 朝日
丘

環境 犬の散歩、ふんの処理を行政として強める。飼い
主へ周知。市条例で管理する等

犬の糞の適正な処分は飼主の責任であり、特に犬を飼い始
めた登録時や、毎年の予防注射の案内時に合わせて啓発を
行うことで、周知を図っていきます。

■可能
□□対応済
□■年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

環境・交通防犯課
環境保全・ごみ処
理施設担当
74-8065

質問 936 26 朝日
丘

道路 学童通学路の30レーンの黄色表示は大変良いよ
うに思います（自動車運転者にとって非常に判り
易い）以後黄色表示を増やして欲しい。

Ｈ２７は南部中学校２号線でカラー舗装します。 ■可能
□□対応済
□■年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

建設課
道の管理担当
30-7070

自由 937 26 朝日
丘

市道 ②狭い道路が多く、上下水道の整備が大変。また
火災などの災害発生時に緊急車両の進入が困難
（伊勢大町二丁目、旧中伊勢地区）

側溝リフレッシュ事業での整備となりますが、市全体の要望
の中で重要性の高い箇所から整備していきます。

■可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□■未定
□参考意見
□不可能

建設課
道の管理担当
30-7070

質問 938 26 朝日
丘

街灯 ①ふれスポへの街路灯をLED化出来ないか（よく
切れている）
・ハンドボールコートへの進入路及びその奥の明
かりが明るいうちに点灯している時がある。

LEDへの変更は今のところ考えておりません。玉切れ等で消
えている箇所及び昼でも点灯している街灯がありましたら建
設課まで連絡をお願いします。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

建設課
道の管理担当
30-7070

自由 939 26 朝日
丘

道路
補修

自宅前の側溝の水が流れない。たえず５cmくらい
たまっています。（朝日本町5-8）

町内の側溝清掃後も解消しない場合は、連絡をお願いしま
す。

■可能
□□対応済
□■年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

建設課
道の管理担当
30-7070

自由 940 26 朝日
丘

道路
補修

①側溝整備を進めて欲しい 側溝の整備については、市全体の要望の中から緊急かつ重
要な箇所から整備を行います。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

建設課
道の管理担当
30-7070
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区分 地区№ 年度 地区 項目 意見の内容 回答 対応策または不可能な理由等
対応可能性
と対応時期

（H27.6月見直し）
27年度担当部署

質問 941 26 朝日
丘

河川 ②仏生寺川の犬ばしりの草を取ってほしい。 県は、毎年堤防の草刈を行なっており、平成２７年度も５月か
ら６月にかけて行なっています。
ご指摘の場所がわかれば、市からも県に要請します。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

建設課
治水・治山担当
30-7071

自由 942 26 朝日
丘

河川 ①湊川の津波遡上対策の改善が進んでいない 県からの回答として、古い湊時代に作ったもので一旦は川の
水があふれる心配がなくなったとしていたが、今後は津波対
策として検討していきたいということでした。（№903再掲）

■可能
□□対応済
□□年度内
□■次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

建設課
治水・治山担当
30-7071

自由 943 26 朝日
丘

能越 ３点化と言われる割に高速道路のICが限りなく街
から遠くにしかできていないのが「？」と思います。
私自身、高速を使う時は「高岡北」を利用していま
す。十二町辺りになぜ出来なかったのか今でも不
思議。残念です。

高速道路はインターチェンジの間隔については特に決まっ
たものはありませんが、交通量の増加が見込まれる箇所で計
画されます。氷見市内は谷が多くあり、そのすべてでインター
チェンジを作ることはできませんので、国において検討の結
果、現在の形になっております。ただし、高岡北インターと氷
見インターの間は１０ｋｍ以上あるため、地域の均衡ある発
展、災害時の迅速な救援及び救急医療活動の促進の観点
から地域活性化インターとして追加で（仮称）氷見南インター
を要望し、惣領地内で現在整備中であります。

□可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
■参考意見
□不可能

建設課
能越道等事業調整
担当
74-8071

自由 944 26 朝日
丘

教育
文化セ
ンター

③教育文化センターの駐輪場等に関して
1 屋根の損傷及び雨桶がなくなっている。
2 鉄材の腐食（特に柱の下部）。降雪が多い時危
険
3 蛍光灯が故障している
4 放置自転車が多い。またプランターが長期に放
置されている。雑庫ではない。
5 そうじが悪い。教育文化センターのエントランス
を含め周辺全体も
6 １Ｆの男子トイレに洋式が必要。洋式かと思った
ところが、そうじ用具いれだった。ドアに明記の必
要あり。身障者用があるが場所がわかりにくい。多
目的トイレ等に名称変更も検討の必要あり。

１、２、３、６について
施設の老朽化に加え、耐震性も不足していることから、順次
改修・修繕を行っていきます。
４、５について
放置自転車及びプランターについては、適切に処分いたし
ます。
周辺清掃についても、皆様の気分を害することのないよう心
がけていきます。用具入れについては、ドアに明示しました。

■可能
□■対応済
□■年度内
□■次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

教育総務課
総務企画担当
74-8211

質問 945 26 朝日
丘

市民
会館

駐車場がある市民会館　新湊中央文化センター
ぐらいの広さがあれば、例えば音楽系の北陸大会
などのイベントが引っ張れると思います。（予備の
教室も完備しているなど）

有識者会議の提言を受け、新文化施設を整備することといた
しました。今後は立地、規模、機能、運営方法、事業プログラ
ムなど基本計画を市民の皆さんと一緒に考えてまいります。

■可能
□□対応済
□□年度内
□■次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

芸術文化マネジメン
ト室
74-8446

9



区分 地区№ 年度 地区 項目 意見の内容 回答 対応策または不可能な理由等
対応可能性
と対応時期

（H27.6月見直し）
27年度担当部署

会場 1043 25 朝日
丘

交通 北陸新幹線開業を控えている。合わせて氷見線・
城端線の直結（直通化）ができないか。氷見線の
存続について。

城端線・氷見線活性化推進協議会で協議しています。試算
では２５億円以上の経費が見込まれています。費用対効果と
いう話もありますが、氷見線の存在価値を高めていくためにも
直通化は大きな検討課題であり、関係機関に強く働きかけて
いきます。新幹線開業後も氷見線はＪＲ西日本の運営となりま
すが、利用者が大幅に減少すれば方針が変更されることもあ
り得るので、氷見線の利用促進を図ります。市民の皆様も、
ぜひ氷見線の利用をお願いします。

平成27年１０月からの土日、氷見・城端
線に特別列車「ベル・モンターニュ･エ・
メール」が運行されます。氷見線は土
曜日に２本、新高岡駅から氷見駅まで
を往復運行されます。

■可能
□□対応済
□□年度内
□■次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

商工観光・マーケ
ティング・おもてなし
ブランド課
商工立地・交通対
策担当
74-8105

会場 1050 25 朝日
丘

土木 湊川の護岸に仕切り板が無い。堤防としては機能
的に不安なので設置を検討できないか。

湊川は県管理のため、県担当課に報告する。今後とも何か
お気づきのことがあればご連絡いただきたい。すぐに現地を
確認し対応する。

県からの回答として、古い湊時代に
作ったもので一旦は川の水があふれる
心配がなくなったとしていたが、今後は
津波対策として検討していきたいという
ことでした。

■可能
□□対応済
□□年度内
□■次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

建設課
治水・治山担当
30-7071

会場 1052 25 朝日
丘

都市
整備

氷見駅周辺の整備計画について 平成２６年度の北陸新幹線開業に併せて再整備します。平
成２５年度には駅北緑地、駅北駐輪場の解体工事を予定。
その他には、２箇所クランクの改良、トイレ改築、キャノピー
（ひさし）の設置を計画しています。

平成２３年度から県道整備と調整しな
がら進めています。
新たにＪＲ用地を加え、再度設計を進め
ています。県道整備と調整しながら、平
成２７年度内の完成を目指します。

■可能
□□対応済
□■年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

都市計画・まちのグ
ランドデザイン担当
74-8078

会場 1055 25 朝日
丘

公共
施設
跡地

市民会館や教育文化センターの今後について教
えてもらいたい。

昭和３８年の開館、平成１７年度には施設の改修を行ってい
るが、施設の老朽化が進んでおり、耐震診断の結果を待って
今後のあり方について検討する。教育文化センターは、新市
庁舎へ教育委員会が移転することが決まっています。しか
し、図書館、博物館、中央公民館、教育総合センターはその
まま残ります。３階部分の空きスペースについては、有効活
用について今後検討します。

市民会館については耐震診断で、補
強性能の不足と判断され、２６年１２月
で利用を停止します。
今後、将来的な市民会館のあり方も含
めて市民とともに検討していきます。

教育文化センターは、平成２６年度に
行った耐震診断の結果、Ｉｓ値は目標値
を下回っているものの、コンクリート強
度はあり、耐震補強をすれば継続的な
使用が可能との結果でした。使用禁止
にしないで、利用しながら設備機器等
の改修も併せ、空きスペースの利活
用、補強計画、実施設計を検討してい
きます。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

芸術文化マネジメン
ト室
74-8215
教育総務課
生涯学習・文化財
担当
74-8211

平成25年度のふれあいトークで出された質問や要望の対応のうち継続して対応しているもの
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